

Im Deutschunterricht haben wir das Thema „Fabeln“ erarbeitet.

Doch was ist das Besondere an Fabeln?

In Fabeln haben Tiere besondere Fähigkeiten: Sie können sprechen. Meistens kommen in einer Fabel zwei Tiere vor, die fast immer gegenteilige Eigenschaften haben: dumm/ schlau, fleißig/ faul, ...

In einer Fabel gibt es immer eine Lehre, das heißt ein Tier muss aus seinen Fehlern lernen.

Merkmale einer Fabel:

- Fabeln sind kurz.
- Es gibt immer eine Lehre.
- Es sind immer Tiere in einer Fabel, die menschliche Eigenschaften haben.

Auch haben wir im Kunstunterricht, dass Thema „Fabeln“ integriert. Die Kinder haben mit Hilfe eines Kartons und einem Stück Eierkarton Tiere gezeichnet und diese mit Gouachefarbe angefärbt. Seht selbst:

